

Panel sobre incidente de flotilla humanitaria se reúne con Ban

10 de agosto, 2010 El panel de la ONU que investigará el incidente de la flotilla que transportaba ayuda humanitaria a Gaza el pasado 31 de mayo se limitará a identificar hechos y circunstancias, pero no responsabilidades individuales. Así lo indicó un comunicado de la organización mundial, después de la primera reunión de sus miembros con el Secretario General, Ban Ki-moon.

El grupo es liderado por el ex primer ministro de Nueva Zelanda, Geoffrey Palmer, y el ex presidente de Colombia, Álvaro Uribe.

Entre sus integrantes figuran un representante de Israel y otro de Turquía.

El Panel deberá presentar recomendaciones para evitar futuros incidentes y analizar las conclusiones de las investigaciones nacionales que se lleven a cabo.

Durante los próximos días, organizará su trabajo. Ban les ha subrayado la necesidad de que recaben la mayor cooperación de las autoridades de los países involucrados.

El Secretario General confió en que esta investigación contribuya de manera positiva al proceso de paz en el Oriente Medio y, sobre todo, a mejorar las relaciones entre Turquía e Israel.